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第２のグループホームとも開設 
理事長  伊志嶺 博司

 みやこ福祉会では日中の活動の場であるみやこ学園やアダナス・野菜ランドみやこ・生活介護などを立ち上げ

約１００名の障害者の方達が通って仲間達と一緒に楽しく仕事に励んでいます。しかし、親にとっては日中の場

の確保は出来ても親亡き後の我が子の生活がどのようになっていくのかが切実な悩みでもあります。そこで、み

やこ福祉会は平成２１年に最初のグループホームを設立し１０名の女性が暮らしています。しかし、まだ多くの

方達がグループホームを希望している事もあり、今回第２のグループホームともを立ち上げました。親の不安の

解消と障害者自身の自立した生活をエンジョイ出来るよう支援して行きたい。ここを利用する方達や親の皆様が

ここ宮古島で生まれて良かった、産んで良かったと思える事が出来たなら幸いに思います。これも偏に保護者を

はじめ関係機関、関わって頂いた多くの皆様方のご協力の賜と心から厚くお礼申し上げます。このグループホー

ムともを利用する方々に対しては、世話人が一人一人の自分らしく当たり前に暮らす事を大切にする場所、一日

の流れをそれぞれのペースに合わせて時間にゆとりを持って過ごして頂ける居場所作りに努めて参りたいと考

えています。又、心と心のふれあいと家庭的で居心地の良い雰囲気づくりとゆったりと過ごして頂けるようスタ

ッフ一同心がけていく所存です。 
  
 

 
 
 
 
 
 
 

     「グループホームとも外観」                    「一同が会する食堂ホール」 

            トマト栽培施設整備に着手 
 去った９月６日に大玉トマト栽培システムのポットファーム栽培システム整備のスタートとなる地鎮祭を行

いました。みやこ福祉会は社会的使命を積極的に果たすため障害者の働く場を創設して行きたいと常に考えてい

ます。今回、当地域での絶対量の不足している大玉トマトを周年栽培し、県内最大手のスーパーなどに出荷販売

することで利用者の工賃アップに繋げていく。そのためにポットファーム栽培システムを導入して、作業の容易

性、安全性に配慮した機械設備の導入と近代化を図り、大玉トマトの周年栽培を行います。このシステムは１

株毎の固定培地を使い点滴ドリップによる灌水など、給液制御設備による自動システムで、培地も

独立しているため、病害虫のリスク軽減が可能になる。また、受注の安定確保のため販売協力先の要

望に十分対応できるよう安全・安心な生産体制を確立し、安定した出荷体制を整え事業を運営していきたい。 

  

                      

 
仲里美弥さん 前泊大介さん 

 

本永太陽さん 

平良啓予さん 

砂川直樹さん 

本村初枝さん 

西里美奈子さん 

勝連一基さん 

 
添石達士さん 長間里美さん 

☆ 川満洋行さん（31歳） 
とっても素直で優しい洋行さん。豊富なネタ

で皆を笑わせてくれます。作業もよく頑張っ

てダイエットも順調にいっていますね。すご

い事です。これからは自信を持って積極的に

行動出来るように頑張りましょう。お誕生日

おめでとう！ 
        職業指導員：根間亮次 
☆ 仲里美弥さん（38歳） 
お誕生日おめでとうございます。手先が器用

で言葉にすることは少ないけれど、とっさな

動きで気遣いも見せてくれます。作業もスム

ーズで踊りや歌う事大好き！音楽が流れると

踊りだすなど楽しみながら日課を過ごしてい

ます。これからもアイディアを出し合って物

作り頑張りましょうね 
        生活支援員：上里美恵子 
☆ 前泊大介さん（25歳） 
お誕生日おめでとうございます。最近は自転

車での継続出勤も出来てきており、作業も集

中して取り組めるようになっていますね。今

後も就労に向け何事にもチャレンジし、頑張

って行きましょう！ 
       工賃達成指導員：謝敷豊彦 
☆ 砂川直樹さん（48歳） 
お誕生日おめでとうございます。園芸班では

力仕事に積極的に取り組んでくれてとても助

かっています。最近は少し体力が落ちたと悩

んでいるようですが、まだまだ大丈夫なはず

です。好きな自転車やマラソン、筋力トレー

ニングを行うことで更なる体力アップを図り 
今後の活躍を期待しています。       

就業支援員：知念 聡 
☆ 西里美奈子さん（32歳） 
お誕生日おめでとうございます。園芸班でマ

イマイ退治（散布）を得意として頑張ってい

ます。楽しげに作業に取り組んでいる姿をみ

ると、とても嬉しくなります。これからも素

敵な笑顔の美奈子さんでいてほしいです。 
        生活支援員：勝連美香 
☆大山和則さん（27歳） 
お誕生日おめでとうございます。 
朝早くからいつもご苦労さまです。黙々と

作業に取り組んでいる和則さん。頼もしく 
なり作業も任せられ張り切って行っていま

す。これからも丁寧な仕事を心掛け頑張っ

ていきましょう！ 
        職業指導員：根間玄孝 

川満洋行さん 

☆ 添石達士さん（35歳） 
お誕生日おめでとうございます。今では

土づくり班のリーダー的存在で作業でも

周りの皆さんに声かけしながら中心にな

って日々頑張っています。季節の変わり

目、体調を崩さないように気を付けて行

きましょう。 
     職業指導員：小禄和則 
☆ 長間里美さん（49歳） 
いつも室内班のメンバーを優しく見守っ

てくれています。何にでも前向きな姿勢

で取り組む里美さん！素敵です。 
これからも自分のペースで良い物を作っ

ていきましょう。お誕生日おめでとうご

ざいます。 
     職業指導員：上野静華 
☆ 本永太陽さん（33歳） 
いつも穏やかな口調でいろんな事を皆に

教えてくれる太陽さん。作業では率先し

て、作業を行うなどリーダー的存在です。

これからも皆に優しく接する太陽さんで

いてください。お誕生日おめでとうござ

います。 
     職業指導員：根間亮次 
☆ 平良啓予さん（35歳） 
お誕生日おめでとうございます。園芸班

ではみんなに声かけして作業を一生懸命

に行っている姿が印象的です。少し疲れ

やすい所や、集中力がない事があります

が、誕生日を迎えた今日からよりレベル

アップして多彩な才能を発揮して頂きた

い。ガンバレ！啓予さん。 
     就業支援員：知念 聡 
☆ 本村初枝さん（62歳） 
お誕生日おめでとうございます。作業を

しながらも他の利用者さんへの気配りや

声掛けもしてくれるお姉さん肌の初枝さ

んです。自分では体力の心配もしていま

すが、まだまだ元気パワーいっぱいです

よ。楽しみながら過ごしていきましょう。

看護職員兼機能訓練指導員：宮国さとみ 
☆ 勝連一基さん（26歳） 
お誕生日おめでとうございます。アダナ

スでは、粉の計量作業、生地の分割作業

をがんばっています。ほぼ自立して作業

が出来るようになってきていて、以前に

比べすごく頼りがいのある存在となって

きています。これからもおいしいパン作

り楽しんでいきましようね。 

      職業指導員：長浜 慶 「関係者の皆さんと厳かに地鎮祭」       「安全祈願し三者による鍬入れ式」     「ポットファーム栽培システムのトマト」

 

 

１０月生 

大山和則さん 
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 １ 水 
しごと準備講座入校式 

職務会議 

２ 木  

３ 金  

４ 土  

５ 日  

６ 月  

７ 火  

８ 水 職務会議 

９ 木  

１０ 金 工賃支給日 

１１ 土  

１２ 日 運動会 

１３ 月 体育の日 

１４ 火  

１５ 水 職務会議 

１６ 木  

１７ 金  

１８ 土 
障がい者社会活動推進事業

講演会 

１９ 日  

２０ 月  

２１ 火  

２２ 水 職務会議 

２３ 木 ゆうあいスポーツ選手団出発 

２４ 金  

２５ 土  

２６ 日  

２７ 月  

２８ 火  

２９ 水 施設内健康診断・職務会議 

３０ 木 
全国障害者スポーツ選手団 

出発 

３１ 金  

            「３施設交流会参加」  職業指導員：恩河清人

  

去った 9 月１０日（水）に城辺総合運動公園にて、３施設（漲水・あけぼの学園、ふれあいの里、みやこ福

祉会）交流会が行われました。この交流会は３施設の持ち回りで開催されていますが、今回はみやこ福祉会の

主催で行いました。この催しはスポーツを通して他施設の利用者・職員との親睦及び交流を図ることを目的に

毎年行われている行事で今回は、グラウンドゴルフ、輪投げ、ストラックアウトで熱戦が繰り広げられました。

うだるような暑さの中、日頃会うことが少ない他施設利用者や職員との競技に汗を流しながらも笑顔いっぱい

で楽しそうに取り組んでいました。各施設の皆さん、暑い中ご協力ありがとうございました。 

 

運 動 会 

 

           
☆ 西尾尚美さん☆ 

               宮古島に来て１６年くらい。東京都足立区下町生まれのチ
ャキチャキ江戸っ子です。現在の生息地は城辺福東集落地下

ダムの近くで夫、子供２人、犬３匹（野良犬居座る）で暮ら

しています。典型的なＡ型で神経質で几帳面と言いながら好

きなことは寝ること嫌いことは起きる事と掃除。座右の銘は

「笑う門には福来たる」笑ってごまかせです。アダナスに来

て２年が経ちました。毎日起きる様々な出来事に驚いたり笑

ったり、日々新鮮な気持ちで仕事をしています。“感謝”こ

れからもよろしくお願いします。 
 

中秋の名月を愛でることで夏の疲れを癒し、お互いの親睦を深める事を目的に去った 9 月１９日（金）午
後 6：00 からみやこ学園に隣接する山中農村公園で観月会を行いました。みやこ福祉会関係者、理事、評議
員、保護者、利用者、職員 
勢ぞろいでバーベキューを 
行い、余興やダンスを 
取り入れ楽しみまし 
た。この日台風の 
影響もあり外での 
開催が心配され 
ましたが、な・・ 
何といい天気に 
恵まれ大盛況な 
観月会となりま 
した。皆んなで 
食べる焼肉、やきそ 
ば、焼き鳥、とうもろ 
こし、ソーセージ、等々 
香ばしい匂いに誘われ食欲を 
そそられ焼きが間に合わない程もりもりガツガツあっという間に 
食べ尽くされていました。最後の花火は皆の心を和ませたように 
感じました。皆さんごちそうさまでした。  

職業指導員：小禄和則 
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慶應義塾大研究報告会「パン開発」 
          慶應義塾大学 総合政策学部 3年 湯澤きりく 
 ９月９日から１２日の４日間でアダナスとのコラボレーションパン

としてなんこうカボチャジャムパンを開発しました。「宮古島らしい」

「コスパのよい」 ジャムパンを作ることをミッションにおいた私たち
は、初日から島内を駆け回って宮古らしい食材を探し始めました。最初

に目をつけたマンゴーは 1㌔あたり 500 円もするということで高すぎ
たためアダナスのジャムには適しませんでした。食材探しが路頭に迷っ

ていた時に市役所の職員の方に、とうがんジャムを 作っているみゃー
くの味直売所の川平さんを紹介していただきお会いました。川平さんは

私たちの相談を真剣に聞いて、親身にアドバイスをくれました。川平さ

んと一緒に話を進め、私たちが目をつけた食材がなんこうカボチャでし

た。なんこうカボチャは店頭に並んでいる期間も長く価格もマンゴーの

1/5程度であり、生産地が宮古島内であったため私たちはなんこうカボ
チャをつかってジャムを作ることを試みました。13 日の昼、山口さん
と川平さんのご指導の元、 みゃーくの味直売所のキッチンを借りてジ
ャムを作りました。ポイントは弾力が出るまで強火でかぼちゃと砂糖を

煮ることです。12 日、お世話になった川平さんにも来ていただいた最
終発表会では、会場にいる方々になんこうカボチャパンを実食していた

だきました。「思ったより甘くておいしい」というお言葉を何人もの方

からいただき素直にうれしいなと思いました。 
今回の商品開発で感じたことは 1 人で物事を解決するよりも多くの人
でアイデアを出し合って解決した方がよりよい結果が生まれるという

ことです。島の皆さん の知恵やご協力の元、思った以上に楽しくよい
ものができあがりました。また、アポインメントをとっていないにも関

わらずプロジェクトに手を貸して下さった皆様にはとても感謝してい

ます。 
今後、私たちの作ったパンが本格的に商品化されるかどうかはまだ未定

ですがパンの開発を介して生まれたつながりを今後も 大切にしたいと
思います。ありがとうございました。 
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準備体操は大事だよ～ 賞品も盛りだくさん 各チームの競技風景

「開店までしばらく待ってよ～」

「あ～お腹すいたまだかな

 

就業支援員：知念 聡 

 9 月１３日（土）の夕方 5 時～８時まで西里大通りにて「第１回ホコ天イベ

ントが行われました。みやこ福祉会からも草花、パン、手工芸を出店しまし

た。今回のイベントはストリートダンス等を取り入れ買うより見る方に力を

入れたイベントのように感じました。又、路上にチョークで落書きをするイ

ベントありで多くのちびっこ達も夢中になって道路一面落書きをしている様

子が印象的でした。西里通り会の皆さん出店依頼ありがとうございました。


